
 

会    議    録 

会議の名称 令和５年度 第３回小牧市市民活動促進委員会 

開 催 日 時  令和５年７月３日（月）午前９時３０分から１０時３０分まで  

開 催 場 所  小牧市役所本庁舎 ３０１会議室 

出 席 者 

【委員】 

 秦野委員長、戸成委員、竹中委員、伊藤委員、西村委員、増子委員、

浅井委員 

【事務局】 

 倉知課長、赤堀係長、溝畑、坂東 

傍聴の可否 ■可  □否 傍聴定員 ５名 傍聴人数 ０名 

会 議 次 第 

【内容】 

１ 開会 

２ 議題 

（１）協働提案事業化制度の概要について 

（２）令和４年度実施協働提案事業実績報告・令和６年度実施協働提案事業ヒ

アリングについて 

（３）令和６年度実施協働提案事業の選考について 

問 合 せ 先 

小牧市健康生きがい支え合い推進部支え合い協働推進課市民協働係  

電 話 番 号（０５６８）７６－１６２９（直通） 

ファックス番号（０５６８）７５－８２８３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会   議   内   容 

１ 開会 

２ 議題 

（１）協働提案事業化制度の概要について 

  ※資料に基づき事務局より説明 

（西村委員） 

予算の枠は決まっているのか。 

（事務局） 

枠は決まっていない。 

（浅井委員） 

助成金と異なり、提案事業は行政的な面が強いのか。 

（事務局） 

団体と担当課が協働で行う事業であるが、行政色が強いということではない。 

（西村委員） 

行政提案は１つで、応募がなかったとのことだが、前は何件かあった年もあるが。 

（事務局） 

協働提案事業化制度を使わずに協働を進めていけていると思う。 

 

（２）令和４年度実施協働提案事業実績報告・令和６年度実施協働提案事業ヒアリ

ングについて 

  ※資料に基づき事務局より説明 

（竹中委員） 

ヒアリングの効果があるのかと思うこともある。コメントをしても事業の方向性はな

かなか変わらないが、ヒアリングをして確認していく必要がある。 

（戸成委員） 

件数が少なく寂しい。 

（事務局） 

協働提案事業にかかわらず協働事業自体は増えている。全てをこの制度に乗せるべき

とは考えていない。この制度を使わなくてもスムーズに協働を進めることができてい

るのではないかと思われる。こまき市民交流テラスでのコーディネートもお願いでき

ている。 

（戸成委員） 

協働の意識についてステージが上がったということか。 

（事務局） 

事業にはならないもの、例えば意見交換などの協働も進んでいる。 

（秦野委員長） 

違反簡易広告物除却事業については、米野地区は違反簡易広告物がなくなったとのこ

とで、結果を出せたということだと思う。他の地区の団体や、地域協議会で活動して



もらえるようになるとよいと思うが。 

（事務局） 

地域協議会は自主性をもって活動していただいている。市が期待する部分も大きい

が、引き続き情報提供を行っていく。 

また、提案があった際に、こまき市民交流テラスにもお願いして団体を探すなどの努

力はしている。 

 

 

（３）令和６年度実施協働提案事業の選考について 

非公開 

以上 

 


